

## SOJA

### Julio 2023 CBOT U\$S 485,96/tn, bajas de U\$S 6,89/tn

---

Segunda jornada de la semana con bajas, recortando parte de lo ganado en la jornada del lunes.

El ritmo de siembra en EEUU ejerce presión sobre las cotizaciones. El lunes a última hora el USDA relevó el progreso de la siembra sobre el 66% del área prevista, contra el 49% de la semana anterior; el 47% de igual momento de 2022; el 52% promedio, y el 66% previsto por los operadores.

En Illinois y en Iowa, los dos principales Estados productores de soja, la siembra avanzó sobre el 85 y sobre el 84% de las respectivas áreas previstas, por encima del 59 y del 64% de igual momento de 2022.

Es posible que el mercado esté temiendo la posibilidad de que haya un importante abandono de área en Dakota del Norte y Minnesota debido al clima, aprovechando el programa preventivo de siembra.

Los pronósticos hacen referencia a mayores temperaturas en las próximas semanas en parte del Medio Oeste

La ausencia de demanda por parte de China es otro de los condimentos, conjuntamente con la entrada de la cosecha récord de Brasil, ayer la CONAB informó el avance de la cosecha de soja de Brasil sobre el 98,5% del área apta.

ANEC estimó las exportaciones de soja de mayo de Brasil en 15,9 millones de toneladas.

La falta de un acuerdo en el congreso de los EEUU con respecto al techo de la deuda está generando progresivamente más preocupación en los mercados ante la posibilidad de que ello se traduzca en un incumplimiento en los pagos de bonos y notas del tesoro lo cual podría estar generando algo de liquidación de posiciones.

## MAIZ

### Julio 2023 CBOT U\$S 227,35/tn, subas de U\$S 2,56/tn

---

Nueva jornada de subas para el maíz, que acumula en la semana ganancias de U\$S 9/tn en la posición de julio.

Ayer el USDA relevó su progreso sobre el 81% del área, frente al 65% de la semana pasada; al 69% de 2022; al 81% promedio, y al 82% estimado en promedio por los privados.

En Iowa y en Illinois, los dos principales Estados productores de maíz, la siembra avanzó sobre el 95 y sobre el 91% de las respectivas áreas previstas, por encima del 82 y del 75% de igual momento de 2022.

En Dakota del Norte sólo se ha avanzado 32% y la fecha límite del seguro en ese estado es el 25 de mayo.

Comenzando con pronósticos, el modelo europeo muestra poca o ninguna precipitación para el corazón del cinturón de maíz durante los próximos 10 días, con temperaturas más altas de lo normal, es difícil no preocuparse porque este patrón empieza a parecer que podría persistir.

El pronóstico de largo plazo para la transición a El Niño sigue siendo una de las características bajistas dominantes en el mercado y es responsable de que muchos analistas se sientan cómodos de que el rendimiento de tendencia del USDA se alcanzará o superará.

El reciente quiebre del mercado, que ha llevado a EEUU a una distancia mínima de protección de ingresos proporcionada por los seguros de cosechas, probablemente sugiere que, por el momento, nos hemos abaratado lo suficiente.



Con los precios actuales frente a la garantía del seguro, Prevención de Siembra sigue siendo una gran posibilidad para alguna de la superficie de ese estado.

Las denuncias de Ucrania sobre la paralización de uno de sus puertos, se sumó como factor alcista hoy.

ANEC estimó las exportaciones de maíz de Brasil de mayo en 387 mil toneladas, por debajo de la 571 mil estimadas la semana pasada.

La empresa privada Agroconsult elevó su estimación de cosecha de safrinha de 97,2 a 102,4 millones de toneladas, a pesar de los retrasos en Paraná.

## TRIGO

### Julio 2023 CBOT U\$S 228,65/tn, subas de 5,88/tn

---

EL trigo nuevamente en terreno positivo.

Ayer el USDA ponderó el 31% de los trigos de invierno en estado bueno/excelente, por encima del 29% de la semana anterior y del 28% vigente un año atrás. Respecto al trigo primavera el USDA relevó su progreso sobre el 64% del área prevista, frente al 40% de la semana anterior; al 48% de 2022; al 73% promedio, y al 60% previsto por los operadores.

Ucrania denuncia que Rusia no está permitiendo la entrada de buques para cargar en uno de los tres puertos aprobados por el acuerdo del corredor humanitario, lo que genera una nueva preocupación en materia de abastecimiento.

Según IKAR, los precios de trigo ruso continuaron declinando la semana pasada.

La extensión del corredor y la aproximación de la cosecha, unido a una baja en la demanda provocó una caída adicional de \$6/TM, a \$242/TM FOB.